

Zufriedenheit.

Zwei stolze Cardinäle ritten einst zusammen aus. Beide besaßen viele Ländereien, große Schätze, und nach dem Pabst waren sie die angesehensten Männer im Lande. Allein das Alles genügte ihnen nicht. Sie beklagten sich gegenseitig über den Himmel, daß er ihnen keine Kronen zugetheilt habe. So ritten sie zusammen und machten Entwürfe, wie sich ihre Würden und Schätze vermehren ließen. Da sahen sie nicht weit von der Straße einen Hirten stehen und weinen. Sie ritten auf ihn zu, und fragten ihn nach der Ursache seiner Thränen. Lange wollte er nicht sprechen, als sie aber immer mehr in ihn drangen, zeigte er auf eine Kröte und sagte: Darüber weine ich; daß ich noch nie er-